



ALTENACH

*De gueules au couteau d'argent à lame large posé en bande,
la pointe haute.*

Création d'armoiries en 1963. Ce sont celles de la famille noble d'Altenach, mentionnée du XIV^e au XVI^e siècle, qui possédait le château d'Altenach.

Altenach dont le nom apparaît en 1302 a appartenu au comté de Ferrette jusqu'au traité de Westphalie. L'église est dédiée à saint Sylvestre.

SOURCES : Sceaux de Mathias d'Altenach de 1430 et de Rodolphe d'Altenach de 1469 avec le couteau en bande aux Archives départementales du Haut-Rhin 10 G, fiefs, boîte 26 ; représentation en couleurs au folio 16 de l'*Armorial de Koch* du XV^e siècle à la Bibliothèque de l'Université de Bâle, manuscrit O I 13.